
El concejal de la Albufera pide más agua porque 
el lago es ahora ´veneno´
Aleixandre asegura que cuenta con el apoyo de cazadores, barqueros, pescadores y agricultores
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Á. S. | VALENCIA El concejal de Devesa-Albufera 

en el Ayuntamiento de Valencia, Vicente 

Aleixandre, salió ayer al paso de las 

declaraciones de los regantes de Sueca que 

aseguraban que l'Albufera no necesitaba agua, 

como había pedido el consistorio el viernes, y 

calificó al lago, en estos momentos, como 

«veneno». «El agua está negra, así no puede 

seguir», explicó Aleixandre.

El edil cuenta, asegura, con el apoyo de 

cazadores, barqueros, pescadores y agricultores 

del lago, principalmente de las pedanías de 

Valencia como el Palmar o el Perellonet. 

«Necesitamos el agua porque no ha llovido nada y está negra en muchas zonas», explicó Aleixandre, 

que señaló, además, que en las pedanías de la ciudad, sobre todo por la noche, el olor es «casi 

insoportable» debido a la mala calidad de las aguas del lago.

Embarcadero municipal del Palmar. Daniel Garcia-Sala
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